

M. Louis-Thomas Laroche qui pratiquait à Rimouski s'est établi au mois d'octobre dernier, à St-Flavien dans le comté de Lotbinière.

— M. Jean-Marie-Philorome Prud'homme, ci-devant notaire à Ghapecau, district d'Ottawa, vient de s'établir à Longueuil.

— M. Ruperth-Genest Labarre, autrefois de Portneuf, a fixé son domicile à Deschambault, depuis le premier septembre dernier.

— M. Flavien Coulombe, autrefois de St-Sébastien d'Aylmer, vient d'ouvrir son étude à Agnès, lac Mégantic.

— M. E.-H. Laliberté, notaire, et député du comté de Lotbinière, a laissé Warwick et pratique maintenant à St-Jean Deschaillons.

— M. J. Bourque a laissé St-Henri, comté de Lévis, pour s'établir à Sainte-Luce d'Israëli.

Le 27 octobre, M. T.-T. Rivard, notaire à Louiseville, a épousé dans la chapelle du Sacré-Cœur, église St-Jacques de Montréal, Mde. Vve. F.-L. Sarrasin. La bénédiction nuptiale a été donnée par M. l'abbé Romulus Comtois, frère de la mariée.

— Le 18 octobre dernier, M. G. Antoine Ouellet, notaire à St-Anne de la Pocatière, a épousé Mlle Marie-Laure-Eva Martin, fille de M. Aug. Martin, notaire à St-Pascal.

Le 25 octobre dernier est décédé à Belœil, à l'âge de 82 ans, M. C.-H. Villebon Huot, père du notaire Arthur Huot. Le défunt, qui avait pris part à la bataille de Chateauguay, appartenait à une ancienne famille du pays. Il descendait de M. de Villebon, ancien gouverneur de l'Acadie, et comptait parmi ses ancêtres, M. Dumont, le propriétaire du moulin historique des Plaines d'Abraham.

— Le 20 septembre dernier, est mort à Osseo, Minnesota, à l'âge de 36 ans, M. Ferdinand Simard, médecin, fils cadet de M. le notaire Joseph Simard, de Montréal. Le Dr. Simard avait fait la campagne du Nord-Ouest en qualité d'assistant-chirurgien du 65^{ème} bataillon. C'était un jeune homme studieux, de caractère droit, et très habile dans son art. Nos condoléances à la famille.

— A Montréal, est décédée, le 7 du courant, dame Julie F. Schiller, épouse de M. Michel-Patrice Guy, le doyen des notaires de la province de Québec. Madame Guy était la mère de M. Etienne-C. Guy, notaire, la fille du Dr Jean-Benjamin Schiller, et sœur de M. Charles E. Schiller, assistant-greffier de la Couronne à Montréal. Elle était alliée aux familles de Salaberry et Baby.

— A Québec, le 17 octobre, est décédé à l'âge de 13 mois et 16 jours, Joseph-Antoine-Paul-Maurice, enfant de Félix-A. Larue, notaire.

A Montréal, à l'âge de 78 ans, est décédée, le 7 courant, dame Julie Testard de Montigny, veuve de feu le lieutenant colonel A. Bouchard Lavallée, en son vivant notaire à St-Jérôme, et l'un des prisonniers d'Etat de 1837. Elle était la sœur du protonotaire du district de Terrebonne et du recorder de Montréal.

Le Directeur de la Revue : J.-EDMOND ROY.
